



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le lundi 9 février 2026

Municipales 2026 : les élections sont à vivre sur France Inter

Débats, reportages dans toute la France, délocalisation de l'antenne, enjeux du scrutin, soirées électorales... Pour les élections municipales, France Inter propose une programmation sur-mesure, au plus près du terrain.

AU PROGRAMME

Des débats

- Mardi 10 février à Marseille, en collaboration avec ICI Provence.

La Grande Matinale de France Inter s'installe à Marseille pour un débat entre Benoit Payan (DVG – « Pour Marseille ») et Franck Allisio (RN – « Marseille en ordre »), animé par Benjamin Duhamel en direct de 8h20 à 9h00 au cœur de Marseille, en collaboration avec ICI Provence.

Le grand reportage de la matinale diffusé à 7h15 sera ainsi réalisé par Laurent Grolée (journaliste d'ICI Provence) et portera sur la gestion des déchets dans la ville.

Les autres candidatures feront l'objet de reportages dans les rendez-vous de la rédaction sur l'antenne.

- Mercredi 18 mars à Nice, en collaboration avec ICI Azur

Pendant l'entre-deux-tours, La Grande Matinale de France Inter prendra la direction de Nice pour un débat en direct animé par Benjamin Duhamel avec un journaliste d'ICI Azur, co-diffusé sur France Inter et l'antenne locale du réseau ICI entre 8h20 et 9h00.

Le grand reportage de la matinale (7h15) sera réalisé par un journaliste d'ICI Azur sur le thème de la sécurité.

Des reportages et des délocalisations de l'antenne

- **Des reportages dans toute la France diffusés chaque jour** dans les différents rendez-vous de la rédaction pour faire vivre la campagne sur le plan politique et sur les enjeux du quotidien (police municipale, résidences secondaires, crise des vocations...).
- Pour aller plus loin et mettre en avant les problématiques locales au cœur des municipales qui trouvent un écho au niveau national, le service politique de la rédaction de France Inter propose **3 séries de reportages en itinérance dans différentes régions du pays** :
 - **La 1^{ère} entre Carcassonne et Narbonne** (diffusée début janvier) pour parler notamment aménagement du territoire ou parité dans les petites communes ;
 - **La 2^{ème} entre Chalon-sur-Saône et Mâcon** (diffusée la semaine du 9 février) où il sera notamment question des enjeux d'attractivité ;
 - **La 3^{ème} entre Saint-Nazaire et Pornic** à la fin du mois pour aborder notamment la cause animale, le surtourisme ou encore les mobilités.
- **Les délocalisations du 13/14**

Le rendez-vous d'information de la mi-journée présenté par Jérôme Cadet déploie un dispositif spécial et se délocalise dans trois communes de 1 000, 10 000 et 100 000 habitants pour couvrir les enjeux propres à chaque territoire.

Après le village de Lhuis dans l'Ain, l'émission se rendra prochainement à Marmande dans le Lot-et-Garonne avant une dernière étape dans une grande ville.

- **Interception**, le magazine de la rédaction de France Inter présenté par Fabienne Sintes, proposera un reportage sur la ville d'Aurillac, symbole d'une ville confrontée au déclin démographique.

Alors que le solde naturel est négatif pour la première fois cette année au niveau national, la préfecture du Cantal est confrontée à cette réalité depuis plus de quarante ans. À Aurillac, un habitant sur trois a plus de 60 ans. Au-delà du diagnostic et de ses conséquences, le reportage de Cécile Bidault met en lumière les solutions expérimentées pour tenter d'enrayer ce déclin démographique, qui pourrait toucher de nombreuses villes à l'avenir.

Des rendez-vous dédiés

Chaque semaine et jusqu'au premier tour des élections, Maxence Lambrecq, chef du service politique de France Inter, présente « **les clés des municipales** », une chronique dans le 13/14 pour mieux comprendre les enjeux du scrutin

Des soirées et matinales électorales

Les 15 et 22 mars, de 19h à 22h15 France Inter propose **deux soirées électorales**, animées par **Christelle Rebière** et **Jérôme Cadet**, pour vivre et analyser les résultats des élections en direct, avec des invités en studio et les reporters du service politique sur le terrain.

Au lendemain des scrutins, **les 16 et 23 mars**, **Florence Paracuellos** et **Benjamin Duhamel** proposeront deux **matinales électorales**. Au programme : analyse des résultats, témoignages des reporters du service politique sur le terrain et réactions des responsables des partis politiques.

CONTACTS PRESSE

Lucas Heral - lucas.heral@radiofrance.com

Tom Malgorn - tom.malgorn@radiofrance.com